

Día Internacional de la Mujer 2023: #EmbraceEquity

El Sindicato del Personal se une al tema del Día Internacional de la Mujer abrazando plenamente el lema #EmbraceEquity.

"La equidad no es sólo algo bueno, es una necesidad".

"La equidad de género debe formar parte del ADN de toda sociedad.

Es fundamental entender la diferencia entre equidad e igualdad, para ello te recomendamos encarecidamente que pinches en este enlace para saber más.

Equidad significa crear un mundo inclusivo.

Se trata de dar a cada uno lo que le corresponde por referencia a los principios de la justicia natural. No basta con hablar o escribir sobre ella.

Más allá de eso, es algo que tenemos que abrazar, apoyar y valorar.

Llamar la atención sobre los prejuicios y dar prioridad a la inclusión y a la denuncia de la discriminación.

La base de la equidad de género no se limita a las mujeres que lideran esta lucha: es una lucha "inclusiva" que necesita socios.

Todos, en todas partes, podemos desempeñar un papel.

Colectivamente, todos juntos, todos podemos lograr cambios positivos.

Anima y reúne a tus amigos, familiares, colegas y comunidad para "abrazar la equidad".

El Sindicato del Personal te anima a "abrazar la equidad", y no sólo en este día, sino todos los días del año.

Abracemos la equidad hoy y siempre.

[IWD: Tema de la campaña del Día Internacional de la Mujer 2023: #EmbraceEquity \(internationalwomensday.com\)](#)